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ATA DA SEPTUAGÉSIMA NONA REUNIÃO DO COLEGIADO DOS CURSOS DE 

GRADUAÇÃO DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA. 

  
Aos vinte e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze, às dez horas, na sala 

da direção da Faculdade, sob a presidência do diretor Cícero Lopes da Silva, realizou-se a 
septuagésima nona reunião do Colegiado dos Cursos de Graduação da Faculdade de 
Agronomia e Medicina Veterinária, com a presença dos seguintes conselheiros: Aline Mondini 
Calil Racanicci, Ângela Patrícia Santana, Ana Maria Resende Junqueira, Gláucia Bueno 
Pereira Neto e Luiz Carlos de Brito Lourenço. Iniciada a reunião, a Presidência informou que 
foram encaminhadas ao Conselho de Administração, as propostas de ocupação de imóveis da 
Universidade de Brasília, sugeridas pelo Conselho da Faculdade. Falou também que este 
assunto estava pautado na reunião daquele Conselho, porém, não foi discutida tendo em vista 
que o assunto está sendo tratado pelas comissões instituídas para esta finalidade. Concluiu 
dizendo que o Colegiado irá se reunir no dia treze de novembro para discutir a lista de oferta 
para o primeiro semestre de dois mil e catorze. Logo após, a conselheira Ângela Patrícia 
informou que no período de quatro a nove de novembro, irá ocorrer a XV Semana Acadêmica 
de Medicina Veterinária. Em seguida, a conselheira Ana Maria Resende Junqueira, informou 
que no período de quatro a oito de novembro, sob a coordenação do Programa de Educação 
Tutorial de Agronomia e o Centro Acadêmico de Agronomia, irá ocorrer o evento “Produção 
Sustentável – A Agronomia Aceita Desafio”, com realização de mesa redonda e ciclo de 
palestras. Disse ainda que tanto a Agronomia quanto a Medicina Veterinária irão realizar o 
Exame Nacional de Desempenho de Estudantes e que no dia 25 de outubro, haverá uma 
reunião com o Decano de Graduação e o Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas 
Educacionais, para socialização de informações gerais do exame supracitado. Posteriormente, 
foi lida e aprovada por unanimidade a ata da reunião anterior. Com a palavra, a conselheira 
Ana Maria Resende Junqueira relatou parecer desfavorável ao pedido de solicitação de vaga 
no curso de Graduação para o refugiado Issifou Takpara, sendo aprovado por unanimidade. Na 
sequência, foi abordado o tema sobre a proporcionalidade máxima de 70% e mínima de 30%, 
respectivamente, para o conjunto de disciplinas obrigatórias e optativas dos cursos de 
graduação da UnB. Após breve discussão, foi deliberado que o estabelecimento da 
proporcionalidade de disciplinas obrigatórias/optativas, passe a ser de acordo com as 
particularidades de cada Unidade Acadêmica da UnB. Sendo onze horas e vinte minutos, nada 
mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada, da qual para fins de direito, foi lavrada 
esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e 
Simone Perecmanis, Presidente em exercício do Colegiado dos Cursos de Graduação da 
Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária............................................................................ 
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